

留学だより Ver.3

皆さん、お久しぶりです。



日本と比べ、視覚的な季節の変化が分かりにくいアリゾナですが、黄葉した木があり、すっかり秋めいてきました。と言っても気温はしっかりと下がり、意外に寒いです。

さて、10月のハロウィンに続き、11月には Thanksgiving があります。日本ではあまり馴染みのないこの行事ですが、“感謝祭”と訳されるようです。七面鳥やマッシュドポテトなど、伝統的な料理を親戚同士で集まって食べるようです。また、大統領が七面鳥の恩赦を行うことでも有名ですね。

写真中央の肉が七面鳥、
左の黄色い料理がマッシュドポテトになります。
味は鶏肉に近いです。



さて、11月から冬のスポーツが本格始動しました。
アメリカでは、学校を代表するようなスポーツはシーズン制であり、私の学校では3か月ごとに活動可能なスポーツが変わります。



季節ごとに1回集会があり、そのシーズンに活動するチームが紹介されます。DJも呼ばれ、お祭りのようになります。

また、試合も本格的です。観客は入場料を払って観戦します。

また、メジャーなスポーツでは売店が出たり、パフォーマンスがあつたりと、日本のものよりも盛り上がっている印象です。



↑このようにチアリーダーもパフォーマンスを行います（これは8月のものです）。



12月に入り、クリスマスモードも高まってきました。各地のショッピングモールでは、大きなクリスマスツリーが飾られたり、サンタと写真を撮るブースが設けられたりしています。

さて、今月はここまでにしめよう。
それではまた。